



DICCIONARIO ESPAÑOL

Elsa Herrera Ortiz

INTRODUCCIÓN

amp.significadode.org es un proyecto de diccionario abierto que, a parte de poder consultar significados de palabras, ofrece además a sus usuarios la posibilidad de incluir nuevas palabras o matizar el significado de palabras ya existentes en el mismo. Como es comprensible este proyecto sería imposible de llevar a cabo sin la estimable colaboración de la gente que nos sigue en todo el mundo. Este e-Book, por tanto, nace con la intención de rendir un pequeño tributo a todos nuestros colaboradores.

Elsa Herrera Ortiz ha contribuido al diccionario con 23 significados que hemos aprobado y recogido en este pequeño libro. Esperamos que al lector le sea de mucho valor y si le resulta útil o quiere formar parte del proyecto no dude en pasarse por nuestra web, estaremos encantados de recibirle.

Grupo de Trabajo
amp.significadode.org

a amorines

Amorines: ángeles niños de cuerpos rollizos. En la mitología eran los acompañantes de las ninfas de los bosques.

asetico

asetico está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Aséptico" siendo su significado: </br>La palabra ASETICO no existe; tal vez se pide información sobre ASÉPTICO que significa "libre de contaminación".

asetico

asetico está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Ascético" siendo su significado: </br>Podría referirse a la palabra "ascético" QUE SIGNIFICA "PERSONA QUE SE DEDICA A LA PERFECCIÓN ESPIRITUAL Y LLEVA UNA VIDA MODESTA"

autoindulgente

Se dice del que minimiza sus propios defectos y acrecienta sus virtudes para lograr la aceptación de otros. Ejemplo: Si de defectos se trata, Miguel usa la "ley del embudo" para juzgarse y juzgar a otros, el lado ancho para él y el angosto para los demás.

bizcornetos

En Colombia, México y Venezuela. Adjetivo que significa bizco (que padece estrabismo).

bolivariana

Bolivariana: se dice de la persona, ideología, costumbre, etc. proveniente de alguna de las repúblicas que lograron su emancipación de España con la participación de Simón Bolívar, tales como: Bolivia, Venezuela, Perú, etc.

con una mano delante y otra atrás

(Estar) con una mano delante u otra atrás, significa haber quedado en absoluta pobreza, ya sea por una desgracia inesperada o por un robo.

corduroy

Tela de pana acanalada, con líneas verticales, que se usa para confeccionar sacos o pantalones.

el cotorino ranchera

Cototino: abrigo o saco grueso de lana. Término popular usado en México. Ranchera: canción popular mexicana.

excoriada

excoriada está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Excoriado" siendo su significado: </br>EXCORIADO adjetivo, se dice de una parte del cuerpo que ha sufrido el desgarramiento de la capa más superficial de la piel dejando la carne al descubierto

hacerse bolas

Hacerse bolas: expresión popular usada en Sudamérica. Significa "crearse problemas", enredarse, confundirse por nerviosismo o miedo.

im

im está incorrectamente escrita y debería escribirse como "imágenes hipoecoicas" siendo su significado: </br>Es posible que el solicitante se refiera a "imágenes hipoecoicas" que son las que aparecen más oscuras en una ecografía.

mixonar

Mixonar está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Miccionar" siendo su significado: </br>Hay error en la escritura; la palabra es "miccionar" y según la RAE significa: orinar, expeler la orina.

murakamiano murakakamiana

Murakamiano, murakamiana: se dice de todo lo referido a la obra, estilo, filosofía del poeta japonés Haruki Murakami, varias veces candidato al Premio Nobel de Literatura.

oliscado

oliscado: que es olfateado con descaro e insistencia

paiche

paiche: pez de agua dulce, oriundo del río Amazonas, en Iquitos, Perú. Suele medir 1 metro o más de largo y su carne es muy cotizada en la gastronomía de la selva peruana.

parasitoides

Parasitoides: organismos que se desarrollan introduciendo sus larvas dentro del cuerpo de algún insecto al que acaban matando para completar su desarrollo.

perecibilidad

Calidad de poco duradero, perecible, que se deteriora con facilidad.

que significa mandon de la hacienda

que significa mandon de la hacienda está incorrectamente escrita y debería escribirse como "mandón de la hacienda" siendo su significado: </br>"Mandón de la hacienda" significa literalmente "capataz", hombre que manejaba a los esclavos negros en las grandes plantaciones del siglo XVII. Por extensión se atribuye esta frase a la persona que ostenta poder y hace uso abusivo del mismo.

serones

Es una pieza de tela burda o cuero, provista de dos alforjas o cestas, que se coloca sobre el lomo del burro o del caballo, para que lleve carga.

solicitos

solicitos está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Solícitos" siendo su significado: </br>La palabra es "solícitos", con tilde en la primera (i). Significa: cortesés, muy atentos, diligentes.

vaguada polar

La vaguada polar es una anomalía meteorológica que ocasiona una zona de baja presión y forma alargada, debida al choque con otra zona de aire caliente y que provoca vientos huracanados, temperaturas muy frías y lluvias fuertes. Por lo general se presenta en lugares donde hay ríos que discurren a gran profundidad, rodeados de cerros.

wacracocha

Wacracocha Nombre quechua de una laguna en la serranía peruana. Viene de dos vocablos quechuas, WAQRA (cuerno) y QOCHA o COCHA (laguna).